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cadiaN赛后采访：这次BLAST夺冠是我人生第二美妙的时
刻

 

多年以来，cadiaN都因自己直言不讳的“大嘴巴”形象而受到观众非议
。他一直都在为顶级CS的一席之地而战。而自从加入Heroic之后，cadia
N的风评逐渐向好，收获了很多人的尊重。

 

在今天凌晨进行的BLAST Premier秋季决赛中，cadiaN终于捧起了自己梦
寐以求的大赛冠军奖杯。这座奖杯让cadiaN实现了从“优秀选手”到“
冠军选手”的华丽转型。而且这座奖杯是在家乡父老乡亲的见证下捧起
的，更增添了几分甜蜜的味道。
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面对FaZe这支难缠的队伍，cadiaN和karrigan带领的FaZe进行了一场艰难
的BO3。在赢下比赛之后，cadiaN在采访中谈到了冠军对他自己的意义
、Heroic想继续登顶还需要做什么以及同以往相比，这次高压时刻的不
同之处。

Q：点子哥，你
在职业生涯早期一直都在做一个旁观者。如今，经历漫长的征程你终于
捧起了冠军奖杯，得偿夙愿的感觉如何？

A：感觉很好，真的很棒。除非赢下Major冠军，否则我不会停下脚步的
。但我觉得这次BLAST夺冠是我人生第二美妙的时刻，因为我是在哥本
哈根主场观众的见证下夺冠的。对我个人来说，这是一段漫长的旅程。
对于状态不断改善的战队来说，这也是漫长的征程。每次我们的夺冠路
上都有FaZe、NaVi这样的队伍挡在身前，他们有着我们没有的“拼图”
，最终粉碎我们的梦想。我所希望的就是看到我们的训练和努力有所回
报。
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Q：你觉得Jabbi在你们的“拼图”中起多大的作用？

A：Jabbi是一个重要的组成部分，但我觉得其它队员也在越来越好。如
果回顾Jabbi入队后打的第一场比赛，那并不是他的问题，我们四名一起
共事许久的核心队员需要站出来达到外界的期许（这样的表述我已经说
过多次）。而Jabbi并没有畏惧的情绪，他打的很主动。他会说“让我们
去那，让我们做这个”。这就是我们所需要的。因为有时候我或者stavn
在地图的另一边，其他人没有获取信息时，Jabbi就会打的更主动。Heroi
c的CS风格就是决策和主动，因此Jabbi很适合我们的体系。

Q：在Mirage的最后关头，队内氛围是什么样的？毕竟除你以外，Heroic
还是一支年轻且经验不足的队伍。

A：从过往职业生涯的失败当中，我知道在事情失控时，恐慌并不是什
么好办法。比如当我们在Overpass上0-5落后，那可以说是比赛最难打的
进攻方了。我们在好几个回合中甚至都没有击杀2-3名FaZe队员。当时我
说“弟兄们，冷静下来。我们的走位是正确的，我们的沟通也很顺畅，
这对我们有利。”在Mirage上我也有同样的感觉，我们需要为每一回合
而战，同时不断寻找其他合适的计划。如果是一两年前我肯定早崩了。
但这次我已经有所成长。

Q：很多人都曾发出过这样的言论，Heroic如果想夺冠就需要换掉你招入
更出色的狙击手。如今你想对这些人说什么？

A：我不会像hampus那样火力全开（大笑）。如果你看看过去3-4场大赛
，你会发现我的Rating比那些顶级狙击手低0.05左右，但还有着1.10-1.12
的水平，我认为这已经很棒了。毕竟我还是一名指挥。如果你把我的数
据和步枪型指挥作比较，后者一般是0.90的rating，我比他们高0.20的ratin
g。我已经用越来越好的结果证明，我的指挥和思考方式是高效的。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669608233183.html
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